

Plan de relance : premier bilan

« L'exécutif adapte son plan de relance pour 2021 », titre **Les Echos**. « Le plan de relance se déploie bien, mais nous sommes attentifs à la nécessité d'en améliorer continûment l'accessibilité et la vitesse d'engagement des crédits », souligne-t-on à Matignon alors que l'exécutif présente aujourd'hui au Parlement un rapport qui dresse un bilan de sa première année d'existence et que Les Echos a pu consulter : 40 milliards sur le total des 100 milliards ont déjà été engagés à la fin juin. Le montant du décaissement réel des sommes est toutefois moindre, à 27 milliards, dont 10 milliards découlent de la baisse des impôts de production. L'exécutif estime être dans les temps pour engager 70 milliards dès la fin 2021, alors que le plan est censé se prolonger jusqu'en 2022. Ce rythme accéléré par rapport au tempo prévu s'explique par le succès de plusieurs mesures. Les Echos propose également une revue de détails des mesures qui sont sur les rails. (**Les Echos**, p.4)

Fiscalité : la sénatrice LR Christine Lavarde plaide pour la baisse des impôts de production

« Christine Lavarde : "Les coûts de production sont hors norme dans notre pays" », titre **Le Figaro** qui ouvre ses colonnes à la sénatrice LR des Hauts-de-Seine, pour laquelle, côté entreprises, « la baisse des impôts de production de 10 milliards par an décidée par le gouvernement est certes une avancée, mais ce n'est pas suffisant pour améliorer la compétitivité du pays ». « Il est nécessaire de diminuer les charges qui pèsent sur la production », martèle-t-elle. Concernant les retraites, elle dit « favorable à un report de l'âge d'ouverture des droits ». (Le Figaro, p.22)